

Estudiantes del Colegio Miramar conocen logística del Puerto de Arica

Estudiantes del Colegio Bicentenario Miramar vivieron una enriquecedora experiencia formativa al participar este martes en una jornada de alternancia en el Puerto de Arica, como parte del programa impulsado por el Ministerio de Educación que busca vincular la enseñanza media técnica-profesional con el mundo laboral.

La actividad, que contó con la participación de más de treinta alumnos de la especialidad de Administración con mención en Logística,



En nuestro caso, ellos egresan como técnicos de nivel medio en Administración con mención en Logística".

Mario Vargas
Jefe Producción
Colegio Miramar

tica, incluyó una charla técnica y un recorrido guiado

por distintas zonas del puerto. "Los estudiantes pudieron conocer de cerca cómo funcionan los equipos que descargan contenedores y otras labores propias del rubro logístico", explicó Mario Vargas Pizarro, Jefe de Producción del establecimiento.

Equipados con cascos y chalecos reflectantes, los jóvenes se desplazaron por las instalaciones acompañados por un guía del Terminal Puerto Arica. "Fue una experiencia fabulosa. Se portaron excelente y ter-



LOS ALUMNOS PUDIERON INTERACTUAR Y CONOCER LA LOGÍSTICA DEL PUERTO DE ARICA.

minaron reflexionando sobre lo aprendido y su proyección profesional", agregó el profesor.

Esta es la primera vez

que el liceo implementa la alternancia en este formato, con miras a fortalecer la formación práctica de sus estudiantes.

Se trata de una experiencia inédita en el ámbito educacional técnico-profesional para los jóvenes de la ciudad de Arica.

